



Macarena Chávez fue elegida como Secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

La diputada federal del PRD, Macarena Chávez Flores fue elegida como Secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para este segundo año legislativo.

La legisladora integrante de la Alianza Va por México, agradeció el respaldo de sus compañeras y compañeros del grupo parlamentario (PRD), y les reitero que con un trabajo arduo no defraudaré la confianza que han depositado en ella.

Chávez Flores reiteró que, continuará impulsando y defendiendo los temas que a los mexicanos les preocupan, los temas que permitan tener oportunidades de desarrollo personal y profesional para que vivas mejor, en paz y feliz.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105239/titulo,Macarena%20Ch%C3%A1vez%20fue%2 0elegida%20como%20Secretaria%20de%20la%20Mesa%20Directiva%20de%20la%20C%C3%A1mara% 20de%20Diputados/